

## 平成 28 年度転入学校教職員宣誓式

### 30人が小中学校に赴任

4月7日、平成28年度転入学校教職員宣誓式が、役場指江庁舎大ホールで開催されました。

本年度転入された先生たちは町内の小・中学校や教育委員会に30人。式では村田教育長が「学校においては子どもが原点である」、「学校は組織体である」、「信頼を得る学校づくりを進める」の3つを念頭において頑張ってもらいたい」とあいさつしました。

転入者を代表して鷹巣中学校の加治みなみ教諭が「教育を通じて国民全体に奉仕する教育公務員の職務とその責任の特殊性を深く自覚し、誠実かつ公正に職務を執行することを固く誓います」と力強く宣誓しました。



↑力強く宣誓する加治教諭

## 町内 14 校で入学式

### 新たな学校生活スタート

町内の小学校9校と中学校5校で4月6日、入学式が行われました。本年度の新1年生は小学校101人、中学校103人の計204人です。

城川内小学校（中野茂隆校長）では、保護者らが見守る中、真新しい制服に身を包んだ男子10人、女子11人の新入生が少し緊張した面持ちで入場しました。式辞で中野校長は「話を聞く、元気なあいさつ、交通安全に気を付ける」と新入生に3つのお願いをしました。新入生たちは、担任教諭から名前を呼ばれると「はい」と小さな手を元気いっぱい伸ばし、在校生と保護者の席へ振り返って、あいさつしました。

同校ではこの日、3組の双子が入学し、きょうだい仲良く門をくぐりました。



↑校長先生の話真剣に聞く新入生たち

## 平成 28 年度長島町消防団入退団式

### 地域住民から信頼される団員に

4月10日、町総合町民体育館で平成28年度長島町消防団入退団式が行われ、退団者への感謝状贈呈や入団者への辞令交付などがありました。

町民の生命と財産を守る消防団員として、今年度は77人が入団し、退団者の消防団に対する熱い思いを受け継ぎました。

式典では、川添町長から諏訪義則団長へ、諏訪団長から新入団員へ辞令が手渡され、新入団員を代表して飯尾翔吾団員（城川内分団）が「忠実に消防の義務を遂行します」と宣誓。諏訪団長が新体制の幹部を任命しました。



↑整列する新入団員ら